

箱根路を駆け抜けた 上三川の疾風



上野 大地 さん

1月2～3日に行われた、第

86回東京箱根間往復大学駅伝競走大会で、亞細亞大学の第7区走者として出場を果たした上野大地さんにお話を伺いました。上野さんは、亞細亞大学法学科の3年生で同校の陸上競技部に所属し、長距離の選手として練習を重ねています。日頃の練習では、毎日40km～50km走るといい、走り込む距離を増やす夏場の時期では1日に60kmを走ることもあるそうです。

今回の箱根駅伝への出場については、「小さい頃からの夢の舞台だったのと、出場できて嬉しかったです。全国からこの大会を目指して選手が集まってきたので、並の努力や練習では出場でき



箱根駅伝出場時の上野さん

今月の輝ける星

大学でのラストイヤーとなる今年の目標について、「今年は4年生になり最上級生になるので、リーダーシップを発揮してみんなを引っ張ついていきたい。箱根の予選会を突破し、本大会でいい成績を出してシード権を獲得し、強い亞細亞大学をつづけていきたい。」と力強く語ってくれました。

ない大会だと実感しました。」とのこと。上野さんが長距離走を始めたのはしらさぎマラソン大会に親子で出場したことから、本格的に長距離走の練習を始めたのです。その後上三川中学校作新学院高等学校で陸上部に入り長距離一筋に練習を重ねてきました。

大学でのラストイヤーとな

る今年の目標について、「今

生の頃に先生に誘われて陸上クラブに

始めてから、本格的に長距離走の練習を始めたのです。その後上三川中学校作新学院高等学校で陸上

★★はじめます！総合型地域スポーツクラブ★★

2月27日に体育センター及び中央公民館において、設立総会を開催し、「いきいきクラブ上三川」の運営が開始しました。

現在、会員を募集しており、子どもから高齢者まで幅広い年齢層に対応した教室を行います。

設立総会後についても、新たに行う教室を企画しています。

住民役のクラブなので、リーズナブルな価格で、様々な種目を楽しむことができます。

そのほか文化活動も計画していますので、「いきいきクラブ上三川」の活動に参加して「人づくり」、「地域づくり」、「いきがいづくり」に貢献してみてはいかがですか。

4月からの注目の教室

ニュースポーツ教室

▼日時＝毎週水曜日 午後7時～9時

▼場所＝上三川町体育センター

▼内容＝ソフトバレーボールなどのニュースポーツを行います。

▼費用＝会員【1回】無料

非会員【1回】大人 200円／子ども 100円



年会費：

●子ども 2,400円 ●大人 3,600円

●ファミリー 6,000円 ●シニア 2,400円(65才以上)

賛助会員：1口1,000円(10口以上は広告を掲載します)

会員を
募集
します！

▼問い合わせ先＝いきいきクラブ上三川 ☎ FAX (57) 2400



この印刷物は古紙配合率100%の再生紙と
環境にやさしい大豆油インクを使用しています。